

11月10日(水)は文化祭です

六中だより



文責 宮川 英樹

今年度の文化祭は、午前中にステージの部を実施し、午後は展示物の見学となります。生徒たちは、総合の時間や昼休み、放課後と準備を進めてきました。今、最後の仕上げを行っています。校舎には生徒たちの歌声が響いています。また、先日は劇団「きらら」による芸術体験学習が行われました。発声や動作、ダンス等、体験型の学習が行われ、生徒たちの表現力向上につながりました。



劇団「きらら」によるいきいき芸術体験事業(10/25)

県共通テスト が終わり、 よいよ進路 の時期です

県共通テストが終わり、三年生は進路先の決定の時期となりました。高校の特待生等(学校の呼び方が異なる)の勧誘もこの共通テストの終了とともに始まりです。この特待等は、六中の部活動や地域のクラブチームで行った種目を高校でも行うことが基本となりますが、写真や太鼓等、本校にはない種目と高校で新たに始めたいと思っている人もその対象となる場合があります。その場合は、担任の先生に遠慮なく相談をしてほしいと思います。なお、特待生等の勧誘の連絡は、必ず中学校を通して御家庭へ行うことになっていきます。よって、高校の先生や関係者等から直接御家庭へ連絡があった場合は、中学校を通して話をさせていただくようにお伝え願うとともに、連絡があったことを担任へもお知らせ下さい。

また、今年度は入試の日程が一週間以上早まっています。そのこともあり、卒業式は三月四日(金)となりました。

シェイクアウト訓練を行いました(11/5)



この訓練は、地震から身を守るため、災害発生時の初動対応に係る知識やとっさの行動を身に付けるものです。約一分間の訓練で、3つの安全確保行動(姿勢を低く、頭を守り、揺れがおさまるまで待つ)を確認しました。二校時の途中、生徒たちが机の下に身を隠すことができました。



深刻化する地球温暖化を話し合う国連の会議(COP26)がイギリスで行われています。二酸化炭素など温室効果ガスの削減等により地球の気温上昇をどう抑えるかを話し合っています。冬でも夏でも地球の温暖化は、実感しておられると思います。私が中学生の頃の冬は、部活の朝練に自転車で行く途中、凍った水たまりで時々滑って転んでいました。小学生の頃の冬は手が冷えて鉛筆が握れなくなっていたので、授業中は手を入れた温めていたのを覚えていてます。

温暖化の原因は、便利になった私たちの生活にあるというのとは分かっていながら不便な生活に戻れない人間の行動にあるのでしよう。一人一人は節電、なるべく歩くこと、ゴミの分別等、できることをやるしかありません。

地球の厚さは平均すると15kmです。地球を直径30cmの球に置き換えると大気の層は0.35mmほどしかありません。その層はごく薄いことがわかると思います。だから、大気の影響を受けるのです。

あとがき